



Pour diffusion immédiate

Une première réussie pour le Projet Eau Bleue RBC!

Trois-Rivières, le 19 juin 2015 – Une soixantaine d'élèves de l'École intégrée des Forges ont participé aujourd'hui à revégétalisation de leur cours de jeux dans le cadre du Projet Eau Bleue RBC initié par la RBC Banque Royale.

Les trois classes de 5^e année et le personnel enseignant de l'école ont joint ce matin l'équipe de la RBC Banque Royale (RBC) et de Bassin Versant Saint-Maurice (BVSM) pour procéder à la plantation d'une quinzaine de feuillus âgés d'environ 1 an aux abords de la cours d'école.

« La disposition et le choix des espèces d'arbres ont été déterminés antérieurement par l'équipe de BVSM, en collaboration avec les représentants de l'école. La sensibilisation et la revégétalisation font partie intégrante de notre travail, c'est pourquoi nous sommes très fiers de participer à ce type de projet, notamment quand celui-ci se déroule dans un cadre scolaire », déclare Mathieu Gingras, directeur général de BVSM.

L'activité a permis de sensibiliser les élèves à la nature qui les entoure, à la découverte de différentes espèces indigènes d'arbres et à l'utilisation de l'eau pour subvenir aux besoins des végétaux. Une belle expérience qui contribue à l'apprentissage des jeunes de cette école du réseau des Établissements verts Brundtland (EVB). Des collations ont été fournies sur place et l'équipe de RBC a distribué des *frisbees* à l'ensemble des participants, au grand bonheur des élèves!

« Nous sommes fiers de contribuer à sensibiliser le public et à financer des projets visant à préserver l'accès à l'eau potable et à de l'eau où l'on peut nager et pêcher, maintenant et pour les générations à venir. Cela fait maintenant 5 ans que nous appuyons le Bassin Versant Saint-Maurice. Nous savons que l'eau est essentielle à toute activité humaine, qu'il s'agisse de combler les besoins quotidiens les plus fondamentaux ou d'assurer le bon fonctionnement de l'économie mondiale », a déclaré Sophie Lafontaine, directrice, succursale de Trois-Rivières.

Ce projet s'ajoute à l'apprentissage des jeunes qui ont été sensibilisé à l'égard de l'économie d'eau potable lors de la campagne annuelle qui s'est déroulée dans les écoles primaires de la Commission scolaire du Chemin-du-Roy en mai dernier.

Le Projet Eau Bleue RBC

Le Projet Eau Bleue RBC est un engagement sans précédent de dix ans à vaste portée qui vise à protéger, à l'échelle mondiale, la ressource naturelle la plus importante de notre planète : l'eau douce. Depuis 2007, RBC s'est engagée à verser près de 44 millions de dollars canadiens à plus de 740 organismes de bienfaisance du monde entier qui protègent les bassins hydrographiques

et font la promotion de l'accès à l'eau potable. De plus, RBC a octroyé 8,8 millions de dollars à des universités pour la réalisation de programmes liés à l'eau. Le Projet Eau Bleue RBC soutient des initiatives qui contribuent à la protection de l'eau dans les villes et les zones urbaines. Pour de plus amples renseignements, allez à www.rbc.com/eaubleue.

Quelques mots sur la RBC Banque Royale

RBC, les collectivités et la durabilité

La Banque Royale du Canada (RY aux bourses de Toronto et de New York) est la plus grande banque du Canada et l'une des plus grandes banques du monde par sa capitalisation boursière. Elle compte environ 78 000 employés à temps plein et à temps partiel au service de plus de 16 millions de particuliers, d'entreprises, de clients du secteur public et de clients institutionnels au Canada, aux États-Unis et dans 39 autres pays. Pour obtenir de plus amples renseignements, allez à rbc.com. Reconnue comme l'un des chefs de file des grandes sociétés mondiales en matière de services financiers et de responsabilité sociale et environnementale, RBC fait partie des indices Dow Jones Sustainability World Index 2015, DJSI North American Index, Jantzi Social Index et FTSE4Good Index. Elle compte parmi les employeurs les plus respectueux de l'environnement au Canada et parmi les 50 entreprises les plus socialement responsables au Canada. Pour en savoir plus, allez à <http://www.rbc.com/collectivites-durabilite>.

RBC appuie une grande diversité d'initiatives communautaires par des dons, des commandites et le travail bénévole de ses employés. En 2014, RBC a versé plus de 111 millions de dollars à des initiatives communautaires partout dans le monde, dont plus de 76 millions de dollars en dons et 35 millions de dollars sous forme de commandites.

Quelques mots sur BVSM

Créé en 1991, et alors connu sous le nom de Corporation de gestion du développement du bassin de la rivière Saint-Maurice (CGDBR), l'organisme est associé, entre autres, à l'arrêt du flottage du bois sur la rivière Saint-Maurice et à l'assainissement de celle-ci. Avec l'adoption de la Politique nationale de l'eau du Québec en 2002, la CGDBR se transforme en organisme de bassin versant (OBV), sous le nom de Bassin Versant Saint-Maurice (BVSM) et étend son territoire d'implication et d'action à l'ensemble du bassin versant, d'une superficie de plus de 42 000 km². BVSM travaille notamment à vulgariser les notions de gestion intégrée et concertée de l'eau et de développement durable afin d'informer la population des actions possibles afin d'améliorer l'état de la ressource eau et des écosystèmes aquatiques. BVSM coordonne également la réalisation des actions issues du Plan directeur de l'eau (PDE) qui favorisent une saine et durable gestion de l'eau.

– 30 –

Pour information : **Mathieu Gingras, M. Sc.**
Directeur général
Bassin Versant Saint-Maurice (BVSM)
819 375-6756 | directeur@bvsm.ca